

Wali Kota Tangerang Minta Petugas Pemulasaraan Jenazah Diperbanyak

TANGERANG (IM)- Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah meminta kepada para lurah untuk memperbanyak dan meningkatkan kapasitas petugas pemulasaraan jenazah di wilayah kerja masing-masing. "Kepada para lurah untuk petugas pemulasaraannya ditingkatkan tak hanya wawasan, kompetensi, dan kemampuan, tapi jumlahnya juga ditambah biar masyarakat Kota Tangerang terlayani semua," katanya sebagaimana dikutip dalam siaran pers pemerintah kota di Tangerang, Minggu (30/7). Dia mengemukakan bahwa saat ini tidak banyak orang yang mau dan bisa mengurus jenazah, mulai dari meman-

dikan sampai memakamkannya. "Petugas pemulasaraan jenazah adalah orang-orang pilihan dan calon penghuni surga, yang tidak melulu memikirkan duniawi tapi juga akhirat," katanya. Wali Kota juga mengemukakan pentingnya pembinaan berkelanjutan bagi umat beragama. "Para khatib tolong terus bina umat kita, tak hanya dalam masjid tapi di tengah masyarakat. Melalui khutbahnya, para khatib harus mampu memotivasi umat dengan materi-materi yang menarik, tidak monoton, sehingga jamaah dapat mengimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari," katanya. ● pp

Kab. Tangerang Raih Juara Umum MTQ XX Tingkat Provinsi Banten

TANGERANG (IM)- Kabupaten Tangerang berhak mendapatkan juara umum karena hasil yang didapat sangat tinggi," katanya. Kabupaten Tangerang mendapat skor dengan total keseluruhan 275 poin, hal tersebut merupakan skor tertinggi dibandingkan daerah lain. Dengan diraihnya juara umum tersebut Kabupaten Tangerang siap melangkah ke tingkat nasional. Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar menyampaikan, rasa terimakasih kepada seluruh panitia dan juga para khalifah yang telah berpartisipasi dalam acara MTQ XX tingkat Provinsi Banten. Ia menyebut, raih juara ini jangan hanya dijadikan pencapaian saja, akan tetapi dapat dijadikan suatu gerakan untuk menggaungkan syiar Islam di wilayahnya masing-masing. "Pesan penting saya di sini tidak hanya sekadar menjadi juara umum tapi bagaimana setelah kembali ke daerah masing-masing para juara atau khalifah ini bisa terus mengasah dirinya dan menjadi pemimpin untuk menggerakkan syiar Islam di wilayahnya masing-masing," pungkasnya. ● pp



JALAN SEHAT SARUNGAN DI TANGERANG

Walikota Tangerang Arief R Wisnansyah (ketiga kanan) bersama warga mengikuti jalan sehat sarungan di Pusat pemerintahan Kota Tangerang, Tangerang, Banten, Minggu (30/7). Acara dalam rangka memperingati Tahun Baru Islam 1445 Hijriah tersebut diikuti ribuan warga.

Ada Lurah hingga Camat di Tangsel Gabung Organisasi Sayap Partai Politik

ASN, pegawai honorer, dan PPPK dilarang masuk partai politik ataupun organisasi sayap parpol. Jika terbukti bergabung, maka yang bersangkutan harus mengundurkan diri. "Dia harus pilih salah satu, menjadi ASN apa di partai politik," ujar Asisten Daerah I Bidang Pemerintahan Tangsel, Dadang Raharja.

TANGSEL (IM)- Ketua Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Muhammad Acep mengklaim terdapat sejumlah aparat sipil negara (ASN) yang masuk dalam organisasi sayap partai politik.

ASN itu, menurut dia, mulai dari lurah, camat, hingga kepala bidang (kabd) di pemerintahan Kota Tangsel. "Ada sekitar lima sampai tujuh orang. Ada lurah yang masuk ormas politik, camat, ada kabd," kata Acep pada Minggu (30/7). Dia menyebut, hingga kini, Bawaslu Tangsel telah mengantongi data para ASN tersebut. Namun, Acep enggan merinci identitas mereka. Para ASN ataupun pegawai honorer dan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) diminta untuk

segera mundur dari organisasi sayap partai politik. "Mengundurkan diri sebelum Bawaslu memanggil," ucap dia. Berkaca dari kasus tersebut, Acep menuturkannya, pelanggaran di Kota Tangsel masih rawan terjadi menjelang pemilihan umum alias Pemilu 2024. Salah satu kasus yang rentan terjadi adalah keberpihakan ASN terhadap partai politik tertentu. Asisten Daerah I Bidang Pemerintahan Tangsel, Dadang Raharja menyatakan, ASN, pegawai honorer, dan PPPK dilarang masuk partai politik ataupun organisasi sayap par-

pol. Jika terbukti bergabung, maka yang bersangkutan harus mengundurkan diri. "Dia harus pilih salah satu, dia lebih suka menjadi politik atau di ormas sayap itu," ujarnya. Dadang mengatakan ASN Tangsel yang terbukti melanggar bakal disanksi, mulai dari teguran lisan, tertulis, hingga pemecatan. Pelanggar, lanjut Dadang, harus menghadapi konsekuensi logis. "Kalau memang ada ya sampaikan saja, tapi kan perlu bukti, tapi ya tugas Bawaslu nanti," kata dia. ● pp

SDN Pondok Bahar 3 Wakil Tangerang Penilaian Kota Sehat Nasional

TANGERANG (IM)- SD Negeri Pondok Bahar 3 di Kecamatan Karang Tengah mewakili Kota Tangerang dalam penilaian Kota Sehat bidang pendidikan tingkat Nasional 2023. Kepala Sekolah SDN Pondok Bahar 3, Komariah, di Tangerang, Minggu (30/7) mengatakan dipilihnya SDN Pondok Bahar 3 karena memiliki beberapa program kesehatan yakni menerapkan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS), adanya Usaha Kesehatan Sekolah (UKS), bank sampah, kantin sehat, toilet sehat, lingkungan sekolah yang asri dengan penghijauan. Ia menjelaskan untuk menciptakan sekolah sehat dimulai dari Kepala Sekolah, guru dan staf dalam menerapkan PHBS. Setelah itu baru disosialisasikan kepada siswa dan orang tua seperti membuang sampah pada tempat yang telah disediakan dan bagaimana memilahnya antara organik dan anorganik. "Kita juga membiasakan membawa bekal makanan ataupun minuman sendiri dari rumah," kata Komariah dalam keterangannya. Komariah juga menegaskan jika pihaknya selalu menekankan kepada orang tua siswa agar memastikan anaknya sudah sarapan dari rumah. Tujuannya adalah agar dapat lebih fokus dan bersemangat menjalani aktifitas belajar di sekolah. "Tak hanya itu, setiap Kamis seluruh siswa melakukan senam bersama, sikat gigi, dan bersih-bersih di sekolah," ujarnya. Ia juga menambahkan bila SD Negeri Pondok Bahar 3 telah melalui proses kurasi oleh Pemerintah Kota Tangerang melalui Forum Kota Tangerang Sehat (FKTS) SDN Pondok Bahar 3 bukan kali pertama dipilih sebagai sekolah sehat. Sebelumnya tahun 2018, meraih Juara 2 Sekolah

Sehat serta pada tahun 2017 meraih Juara 2 Toilet Bersih tingkat Kota Tangerang. Hal ini tentunya diharapkan bisa menjadi motivasi bersama untuk tetap menjaga lingkungan sekolah menjadi bersih dan sehat. "Diharapkan ini tidak hanya terjadi saat akan mengikuti lomba sekolah sehat saja, ke depannya selalu menjalankan kebiasaan dan PHBS di mana pun dan kapan pun. Serta semoga kegiatan ini dapat diikuti oleh sekolah lain, begitu juga instansi lainnya di Kota Tangerang. Sehingga ini juga sebagai upaya mendukung menjadikan Kota Tangerang Sehat," katanya. Ketua Tim Pembina FKTS, Decky Priambodo menuturkan optimis bahwa Kota Tangerang dapat meraih Swasti Saba Wistara pada tahun ini dalam program Kota Sehat. Sebelumnya Pemerintah Kota Tangerang telah melakukan paparan kepada tim verifikasi nasional yang terdiri dari Kementerian Lingkungan Hidup dan Kesehatan, Kementerian Perindustrian, Kementerian Dalam Negeri, Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat. "Insyaallah, kami optimis dapat meraih Swasti Saba Wistara pada tahun ini. Apa yang sudah dilakukan oleh Tim FKTS, berkolaborasi dengan Pemkot Tangerang dan serta masyarakat Kota Tangerang sudah sangat luar biasa. Tapi, yang terpenting selain penghargaan ini adalah bagaimana budaya hidup sehat dapat dilakukan oleh seluruh masyarakat Kota Tangerang," tutupnya. Sebagai informasi, Kota Tangerang telah meraih Swasti Saba Wistara pada tahun 2011, Swasti Saba Wistara pada tahun 2013, dan Swasti Saba Wistara pada tahun 2015, 2017, dan 2019. ● pp

Telkom Pertahankan Posisi sebagai Market Leader

BANDUNG (IM)- Di tengah langkah transformasi yang gencar dilakukan, PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk (Telkom) mencatat kinerja yang cukup baik sepanjang semester pertama tahun 2023. Perseroan membukukan pendapatan konsolidasian Rp 73,5 triliun yang tumbuh sebesar 2,1% YoY. Pencapaian ini utamanya dikontribusi dari pertumbuhan kinerja yang kian menguat dari Data, Internet & IT Services Rp 41,6 triliun, IndiHome yang terus mempertahankan posisi sebagai pemimpin pasar sebesar Rp14,4 triliun, dan Interconnection Rp 4,5 triliun dengan pertumbuhan masing-masing sebesar 6,1%, 4,0% dan 5,7% dari periode yang sama tahun lalu. Komposisi pendapatan Telkom bergerak dinamis seiring dengan transformasi perusahaan di mana kontribusi pendapatan dari bisnis digital (digital business) terus meningkat, bersamaan dengan kontribusi pendapatan bisnis legacy mengalami penurunan. Pergeseran ini menunjukkan bahwa transformasi perusahaan berada pada jalur yang benar untuk tetap tumbuh secara berkelanjutan sesuai perubahan bisnis. EBITDA (Laba sebelum

Bunga, Pajak, Depresiasi, dan Amortisasi) dan laba bersih perseroan tercatat sebesar Rp38,4 triliun dan Rp12,8 triliun. Hal ini tak lepas dari fokus perseroan dalam mempercepat langkah transformasi dengan strategi utama Five Bold Moves dan terus berupaya meningkatkan kualitas layanan melalui pengembangan infrastruktur. Salah satunya adalah akuisisi tambahan spektrum frekuensi 2,1 Ghz dan 2,3 Ghz demi mengamankan kapasitas dan kualitas layanan TelkomGroup di masa mendatang, yang berdampak pada peningkatan biaya (expense) yang tumbuh 2,9% YoY menjadi Rp 50,5 triliun. Perseroan meyakini langkah tersebut merupakan investasi jangka panjang yang akan berdampak positif baik kepada layanan kepada pelanggan, kinerja hingga profitabilitas Telkom. Direktur Utama Telkom, Ririeck Adriansyah mengatakan, sepanjang semester pertama pada tahun 2023 ini, Telkom masih terus gencar mempercepat implementasi strategi utama Five Bold Moves yang sudah kami canangkan sejak tahun lalu. Salah satu implementasi yang baru saja kami resmikan adalah FMC di mana IndiHome berpindah ke Telkom-

sel yang menandai bahwa ke depannya Telkomsel akan fokus menasar segmen B2C dengan solusi layanan lengkap dan terintegrasi, sedangkan Telkom di segmen B2B. Ririeck juga menambahkan bahwa perseroan juga terus melakukan pengembangan infrastruktur dan jaringan. Infrastruktur jaringan dan layanan terus kami kembangkan yang berdampak pada peningkatan expense. Namun kami yakin ini adalah good cost dan investasi jangka panjang yang hasilnya mudah-mudahan akan dapat kita tuai bersama nanti. Telkom juga terus memacu pertumbuhan melalui new engine of growth dan kinerja yang kuat dari anak perusahaan. Ini menjadi bekal bagi kami untuk memperkuat fundamental dan profitabilitas perseroan," ungkap Ririeck. Pada segmen Fixed Broadband, IndiHome masih mempertahankan posisi sebagai market leader dengan membukukan pendapatan sebesar Rp14,4 triliun atau tumbuh 4,0% YoY dengan total kontribusi terhadap pendapatan perseroan mencapai 19,6%. Hingga akhir Juni 2023 IndiHome melayani 9,5 juta pelanggan atau tumbuh 7,2% dibanding periode yang sama tahun lalu dengan ARPU yang relatif stabil. ● lys



HARI BEBAS KENDARAAN BERMOTOR KOTA BEKASI Sejumlah warga memenuhi jembatan layang A Yani saat hari bebas kendaraan (CFD) di kota Bekasi, Jawa Barat, Minggu (30/7). Warga memanfaatkan hari bebas kendaraan bermotor di jalan A Yani untuk beraktivitas dan olah raga seperti lari, bersepeda dan berjalan.

Disperindag Lebak Siap Gelar Operasi Pasar Antisipasi Dampak El Nino

LEBAK (IM)- Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kabupaten Lebak, Banten siap melakukan operasi pasar untuk mengantisipasi dampak El Nino berupa kekeringan yang puncaknya diperkirakan terjadi pada Agustus-September. "Kami pastikan melakukan intervensi dengan menggelar operasi pasar (OP) jika harga bahan pokok melonjak di atas 10 persen dampak El Nino," kata Kepala Bidang Perdagangan Disperindag Kabupaten Lebak, Yani di Lebak, Minggu (30/7). Disperindag Kabupaten Lebak menghadapi puncak kekeringan Agustus-September mendatang dengan terus mengoptimalkan pemantauan di sejumlah pasar tradisional. Pemantauan itu untuk melihat secara langsung ketersediaan pangan dan harga di pasaran sebab tidak tertutup kemungkinan El Nino berpengaruh terhadap ketersediaan pangan. Karena itu, pemerintah daerah siap melakukan intervensi dengan OP bahan pokok jika terjadi lonjakan harga di atas 10 persen. Selain itu pihaknya juga menjalin kerja sama dengan Perum Bulog dan perusahaan pemernakan unggas PT Polkphan. "Kami menjalin kerja sama itu nantinya bisa melakukan OP



Gedung PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk (Telkom).